

<鹿島中学校 学校だより>

【平成31年2月号】

インフルエンザの予防対策を万全に!

《重点目標》 『品格を高め、目標に向かってねばり強く取り組もう』

厳しい寒さの日々が続いていますが、立春を迎え心なしか日差しが幾分柔らかくなってきたように思います。 本校校舎の玄関南側に2本のハナミズキがありますが、木の枝に目を向けると、新しい芽が寒さに 耐えながらも少しずつ確実に膨らんできています。

さて、今年度も残すところあと1ヶ月半となってしまいましたが、この冬を迎えて生徒はまた一段と成長したように思います。生徒一人ひとりが未来に大きな可能性をもっており、その可能性に意欲的に挑戦してほしいと思います。特に、3年生には受験という大きな試練を迎えていますが、力強く乗り越え、前進していってほしいです。

【県立高校Ⅰ期選抜終了】

昨年末から願書の作成及び志願理由書の作成に始まり、先月は面接や小論文等の練習を繰り返してきました。本番である1月31日(木)、2月1日(金)(一部の生徒)の県立高等学校I期選抜の試験が終わりました。本校からも多くの生徒が受験し、結果を心待ちにしているところです。

合格者発表は、Ⅱ期選抜の合格者と同時に3月14日(木)正午以降に発表されますが、合格者の内定は、2月5日(火)正午以降に通知書が交付されます。その後、合格内定の通知を受けた生徒は、入学確約書を2月7日(木)提出する予定です。

【地区大会 男女共準優勝】

過日、行われたバスケットボール大会(松井杯)に は、男女共に準優勝となり、 2月9日(土)の県ジュ手権 アバスケットボール選手を会 大会に出場いたします。とお 場や開始時間は以下のとお りです。応





援、よろしくお願いします。

ラナ - 白河市立東中学校 13:00 〜 女子 - いわき市立赤井中学校 11:40 〜



【改めて、親子の語らいに】

平成 16 年、県内の小中学生が考え決定した「ふくしま子ども憲章」は、次の視点から構成されています。 生徒たちの豊かな心をはぐくむため、改めて親子の語らいに役立てて欲しいと思います。

○大切にしていきたいこと

- 命を大切にする
- ・友だちや家族を大切にする

○集団生活や社会生活の中で必要なこと

- ・ありがとうの気持ちを忘れない
- ・社会の一員として人の役に立つ

○自らの向上を目指すこと

- ・夢に向かって努力する
- 読書で心を豊かにする

○自分で考えた言葉で一つを書き加える

・このことによって、新たに規範意 識の向上について考える機会を持 ってもらいます

【入学説明会で希望を胸に】

当日の午後降雪が心配される中、2月1日(金)に本校体育館で、新入生84名対象の説明会が実施されました。



本校の概要、学校の主なきまり、そして入学に必要な物品について等、6年生や保護者の皆さまには、 真剣に静聴いただきました。希望をもって入学して ほしいです。その後、新入生にとって楽しみな部活 動紹介を各部で行いました。 " **歓迎! 新入生**"

【全国で表彰】

第59回交通安全国民運動中央大会において、秋篠宮殿下をはじめ、安部内閣総理大臣、伊達参議院議長、山本国務大臣、栗生警察庁長官様のご臨席を賜り、1月17日、文京シビックホ

ールにて、多くの個人表彰がありました。団体では、 全国45校が受賞される中、鹿島中学校は、県内の 幼稚園・小学校・中学校・高等学校から唯一表彰を 受け、表彰状と盾(上写真)を受け取りました。大 変名誉あることであり、今後とも交通安全への意識 を高く持って生活していきたいものです。